

## Manege frei!

MARBACH! Vom 06.03.2023-10.03.2023 fand ein Zirkusprojekt für uns Kinder aus der Grundschule Marbach statt. Zu Beginn des Projektes konnten wir uns in verschiedene Workshops eintragen. Wir hatten die Auswahl zwischen Westernnummer, Seiltanz, Taubendressur, Clowns, Akrobatik, Hula-Hoop, Jonglage und Feuerspucken.

Am 06.03.2023 liefen alle Kinder gemeinsam zum Sportplatz. Dort stand das Zirkuszelt. Ein Zirkuszelt mit Schnee auf dem Dach hat nicht jeder.



Die Direktorin Anni Bichlmaier begrüßte uns alle und es gab es eine extra Vorstellung nur für uns. Nach der Vorstellung ging es auch gleich los mit dem Üben und Basteln. In den nächsten Tagen übten wir unsere Kunststücke und jede Gruppe gestaltete sich ihr eigenes Gruppenplakat und die Kostüme wurden anprobiert. Leider regnete es fast die ganze Woche, aber dadurch ließ sich niemand den Spaß verderben. Am Freitag den 10.03.2023 war es endlich so weit und die Kinder unserer Schule konnten ihr Können vor großem Publikum präsentieren. Insgesamt gab es drei Vorstellungen und alle hatten ganz viel Spaß. Die Direktorin Anni Bichlmaier verabschiedete sich mit den Worten: „Das ist die bunte Zirkuswelt, die Welt für Klein und Groß. Wen einmal sie gefangen hält, den lässt sie nie mehr wieder los. Und so lange wir so tolle Kinder in unserer Manege haben, wird unsere bunte Zirkuswelt bestimmt nie untergehen.“

Nach der dritten Vorstellung gingen wir sehr müde, aber glücklich nach Hause. Leider war diese unvergessliche Woche viel zu schnell vorbei. Es war sehr schön und machte viel Spaß. Ein großes Dankeschön geht an den Förderverein der Grundschule Marbach und an alle fleißigen Helfer, die uns in der Zirkuswoche unterstützten. Hier noch ein besonderes DANKESCHÖN an den Sportverein Marbach, da wir das Vereinshaus nutzen konnten.

Geschrieben von Alisia und Florian im Namen der Kinder der GS Marbach

